Der schwedische Ort, in dem das Kulla-Gymnasiet liegt, heißt Höganäs und ist in Südschweden, etwa 20 Kilometer nördlich von Helsingborg. Die kleine Stadt liegt direkt am Meer, von wo aus man bei gutem Wetter über den Öresund nach Dänemark sehen kann.



Eindrücke von der Stadt und der Umgebung:







Am Strand

Mölle

Lerberget







Schuckelige Häuschen in Arild

Kirche von Höganäs







Arild

Die Schule mit ihrem Pausenhof



Blick in die Schülerbibliothek



Aufenthaltsbereich für die Schülerschaft



In der Mensa

